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        Aos VINTE NOVE de  JANEIRO  de  MIL  NOVECENTOS  e NOVENTA  e SETE 
        nesta Vila de Sines e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a   REUNIAO  ORDINARIA da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE  :  CESAR  LUIS  DA  SILVA  BEJA,  substituto  legal do 
        presidente, que presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        FALTAS JUSTIFICADAS: - FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 15.45 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------- 
 
        1.1 - MANUEL PINCHO - Monte  da Charnequinha, Porto Covo - Embargo 
        da Obra de Antonio Oliveira Pincho:------------------------------- 
        O requerente solicita informacao sobre como esta o processo em que 
        entende que nao  deve  ser  ele  a  assumir  o  pagamento da multa 
        devida, em consequencia do embargo  da  obra que esta em seu nome, 
        mas sim o seu filho, que e o responsavel pela mesma.-------------- 
        Uma vez que o processo  teve  ja  desenvolvimentos, em nome do seu 
        filho, a Vereadora  Carmem  devera  analisa-lo,  chamando depois o 
        requerente para uma reuniao. ------------------------------------- 
 
        1.2 - ALEXANDRE CORTES  -  Urbanizacao  Ferreira, Lote 18, Sines - 
        Infraestruturas do Loteamento Ferreira:--------------------------- 
        O  Vereador  Cesar  informa  que  os  passeios  em  trief  ira ser 
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        executado  pelos  Servicos  da  Camara,  tendo  ja  sido  feito  o 
        levantamento do material a adquirir.------------------------------ 
        O Sr. Alexandre menciona que se devera simultaneamente enterrar os 
        cabos telefonicos.------------------------------------------------ 
        O Vereador informa que ira solicitar este trabalho a Telecom.----- 
        O Vereador Guinote questiona se a solucao de trief e a melhor.---- 
        O Vereador Cesar  esclarece  que  no  projecto  de loteamento esta 
        indicado trief e que os moradores  presentes na sessao publica nao 
        aceitaram a solucao de lajetas. ---------------------------------- 
 
        O municipe refere que se as  lajetas  fossem de outro tipo que nao 
        de betao lisas, haveria aceitacao por parte dos moradores.-------- 
        Quanto a colocacao da sinalizacao  foram ja colocados os sinais de 
        estacionamento, faltando ainda o espelho, e que os servicos tem ja 
        instrucoes para a sua colocacao.---------------------------------- 
        Quanto  ao  galinheiro,  o  Vereador  Cesar  informa  que  foi  ja 
        solicitado que fosse retirado, pensando que ja foi feito.--------- 
        Das  duas  garagens  em  chapa  de  zinco,  tem  a  informacao  da 
        fiscalizacao de que foram feitos pelo  marido de uma senhora de 85 
        anos, com uma reforma de  7.000$00,  agora  viuva, e que utiliza o 
        valor do seu arrendamento  para  garagem  e para sobreviver. Ainda 
        nao tem informacao por escrito, que aguarda.---------------------- 
        Quanto a saida  da  garagem  do  lote  5,  foram ja programados os 
        trabalhos com o Eng. Lobato, para a sua solucao.------------------ 
        Quanto a lixeira de  marmore,  foram  dadas  instrucoes para a sua 
        vedacao.---------------------------------------------------------- 
        Quanto ao armazem das mobilias, esteve ontem no expediente publico 
        o Sr.  Carlos  Lopes  Paulo,  que  devera  vir  falar  ainda com o 
        Presidente.------------------------------------------------------- 
        Em conclusao,  a  Camara  esta  a  tentar  solucionar os problemas 
        relacionados com este loteamento.--------------------------------- 
        O municipe chama ainda  a  atencao  para  a  Bomba de Gasolina e a 
        oficina de  automoveis,  a  funcionar  numa  zona residencial, sem 
        qualquer manutencao, nao vendo da parte dos exploradores do espaco 
        qualquer vontade de melhorar o aspecto do edificio.--------------- 
        O Vereador Cesar informa que houve ja, por parte do proprietario a 
        demonstracao de fazer ali nova construcao de moradias.------------ 
        O Vereador Guinote disse que, em  relacao a Shell a sua construcao 
        e bastante anterior a concepcao  do  loteamento camarario e que os 
        esforcos da  Camara  deverao  ser  no  sentido  de  melhorar a sua 
        integracao. ------------------------------------------------------ 
 
        1.3 - JOAQUIM RAPOSO - Ribeira dos Moinhos - Terrenos Expropriados 
        pelo Ex-GAS:------------------------------------------------------ 
        Solicita resposta  ao  seu  pedido  de  reversao  de  terreno.---- 
        foi informado  que  devera  apresentar  a  Camara  a  caderneta de 
        propriedade,  e  informar  do  que  recebeu  como  indemnizacao do 
        Ex-GAS.----------------------------------------------------------- 
 
        1.4 - SANTA CASA DA  MISERICORDIA  DE SINES - Pedido de Declaracao 
        para efeitos de candidatura a medida 5 do FEDER: ----------------- 
        A Sra. Vereadora Carmem apresenta  a  questao  de que a Santa Casa 
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        necessita  de  uma  declaracao  de  que  a  obra  de  ampliacao  e 
        remodelacao  do  Lar   Prats   esta  devidamente  licenciada  pela 
        Autarquia, apesar de so estar aprovado o projecto de arquitectura. 
        Aprovado, por unanimidade que se passe a declaracao solicitada.--- 
 
        II - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 17.00 horas.------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


